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Bezirksratsherr Wolfgang Butz
( Anfrage Nr. 15-0441/2019 )

Eingereicht am 07.02.2019 um 14:56 Uhr.

Bauausführung Gartenheimstraße

ln der Antwort der Verwaltung auf die Anfrage Nr.15-0033 der Bezirksratsfraktion der 
Grünen, teilt diese mit, dass die Anwohner voraussichtlich zu den Kosten des 
Straßenausbaus herangezogen werden.
Ärgerlich ist, dass die Bauausführung nicht optimal ist. Für mangelhafte Leistung zahlt
man besonders ungern.
Auf der nördlichen Straßenseite zwischen Einmündung Rauschenplatstraße und der
Hausnummer 41, also auf ca. 30m Länge, sind 19 Gehwegplatten neben dem
Bordstein zerbrochen. 

lch frage daher die Verwaltung:

1. lst dies bei der Bauabnahme bemerkt worden und wird der Mangel beseitigt?

2. Wie erklärt sich der Schaden?

3. Wenn es nicht am Unterbau liegt:
Hat man bei der Ausschreibung bewusst auf höhere Anforderungen verzichtet und dies in 
Kenntnis der heute höheren Belastung durch Fußwegparken, Lieferverkehr und SUV's?
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